



PIDEN FORTALECER RELACIÓN BILATERAL

Llama SRE a partidos a cambiar narrativa antimexicana en EU

Ante las campañas presidenciales en Estados Unidos, México debe trabajar más fuerte para mantener una buena relación con este país, aseguró el embajador Esteban Moctezuma.

Durante el encuentro regional de América del Norte, que se dio en el marco de la Reunión de Embajadores y Cónsules 2024, sostuvo que ésta deberá ser una prioridad frente al proceso electoral en este país.

“Las elecciones en Estados Unidos obligan a México a redoblar esfuerzos para fortalecer la relación bilateral frente a las agresiones que algunos políticos utilizarán en sus campañas”, afirmó el embajador.

Por otra parte, la canciller Alicia Bárcena reveló que la migración es un fenómeno que “nos tienen abatidos y preocupados”.

Junto con las presidentas del Senado, Ana Lilia Rivera, y de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, la funcionaria inauguró, en la Casona de Xicoténcatl, la

35ª reunión de embajadores. Allí, solicitó además el apoyo de todas las fracciones políticas, tanto del Senado como de la Cámara de Di-

putados, para cambiar la narrativa antiinmigrante y antimexicana en la política de ese país.

—Pedro Hiriart y Eduardo Ortega